



c ó m i c

*Correo electrónico: carlosgarrochorangel@yahoo.com.mx
Con correcciones de Carlos Garrocho Sandoval



Lo letal... lo vital

Carlos Garrocho Rangel*

Lo letal es llegar a acostumbrarse a la falta de amor y de alegría. A vivir sin sentir que cada día, hay un sueño que busca concretarse.

Lo fatal es vagar sin encontrarse a sí mismo en la paz de la armonía. Deambular sin propósito ni guía, ni ilusiones que ayuden a orientarse.

Lo mortal es vivir sin acordarse que cada instante inicia una aventura de hombres-niños sin miedo a limitarse.

Lo vital es, en cambio, distanciarse de la triste estación de la amargura y entender que vivir... es reinventarse.

Ilustración: Bettina Montes de Oca C.